

ABSTRAK

Rahmania Fitriyani, NIM 2030410014, Hadist Pergaulan dalam Pandangan Imam Al-Ghazali, Skripsi Program Studi Ilmu Hadis Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus 2024.

Penelitian ini memaparkan tentang hadis pergaulan dalam pandangan Imam Al-Ghazali, hadis merupakan sumber ajaran kedua bagi umat islam setelah al-Qur'an yang menjelaskan mengenai wahyu – wahyu Allah swt. Hadis juga dijadikan pedoman hukum islam yang menjelaskan tentang kandungan – kandungan serta isi didalam al – Qur'an, yang berarti memiliki kedudukan yang tinggi dalam kitab umat islam. Saat ini masih tidak sedikit orang mengerti bagaimana fungsi dari sebuah hadis itu sendiri, karena hal tersebut diakibatkan kurangnya fungsi, pemahaman dan pengaplikasian hadis. Untuk memecahkan masalah tersebut tujuan penelitian ini guna 1) Mengetahui sebuah hadis pergaulan yang telah di paparkan oleh Imam Alghazali dalam segi kualitasnya, 2) Mengetahui dan memahami cara menerapkan pergaulan di dalam diri seseorang supaya tidak salah dalam memilih bertemanan, 3) Dapat menerapkan dengan benar hadis pergaulan pada zaman sekarang ini

Jenis penelitian skripsi ini menggunakan metode penelitian kepustakaan (*library research*). Penelitian ini dilakukan dengan cara mengumpulkan data atau referensi, data – data tersebut di peroleh melalui jurnal, buku, sejarah, dan majalah. Dalam penelitian ini pendekatan yang dilakukan menggunakan konsep dari pemikiran tokoh yang dapat dijadikan relevansi pada saat ini dengan menggunakan metode seperti mengamati, mencari informasi, membaca, menelaah, serta mengumpulkan data yang terkait terhadap konsep pergaulan menurut Imam Al-Ghazali.

Adapun hasil penelitian ini adalah peneliti menemukan 1) hadis mengenai agama seseorang tergantung pada agama teman dekatnya. 2) Al-Ghazali dalam hadis ini menjelaskan bahwa seseorang hendaklah memiliki kriteria sendiri dalam memilih pergaulan. Beliau memiliki lima syarat yang harus dipertimbangkan saat memilih pertemanan yang dianggapnya teman yaitu berakal, berakhlak baik, bermoral, inovasi, dan tidak cinta dunia. Adapun tujuannya supaya seseorang mengerti betul fungsi dari sebuah pergaulan dan berteman. 3) pergaulan dalam dunia maya dapat di relevansikan seseorang dapat bersikap yang baik, taat terhadap norma, serta tingginya toleransi.

Kata kunci : Hadis, Pergaulan, Imam Al-Ghazali